

DRIVE!N

Deutsch

Drive!n ist eine fünfköpfige Rockband aus Einsiedeln welche 2017 gegründet wurde. Sie konnten sich mit vielen Konzerten in der Region einen Namen machen. Mit einem Sound gemischt aus Alternative-, Blues- und Hard Rock und jeder Menge Spass auf der Bühne packen sie ihr Publikum. Bisher haben sie zwei Singles und eine EP veröffentlicht und arbeiten fleissig an ihrem nächsten Release. Je länger sie sich in ihrem Bandraum verschanzen, desto grösser werden ihre Träume und ihr Drang ihre Musik zu performen. Denn was die Band am meisten liebt, ist auf der Bühne zu stehen und zusammen mit dem Publikum zu singen, zu tanzen, zu schwitzen und für eine Nacht alles rundherum zu vergessen.

Englisch

Drive!n is a five-piece rock band based in Einsiedeln (CH). Founded in 2017 they've played many gigs around their hometown and made themselves a name. Their audience loves them for their sound mixed out of alternative-, blues- and hard rock and the fun they see in their faces while playing on stage. The band has released two singles and one EP and is currently working on their next project. They dream big and the more time they spend rehearsing, the more they want to go out and perform their music. Because what this band loves most, is to sing, dance and sweat with the crowd and forget everything for just one night.